

EL HIJO PRÓDIGO

Un padre tenía dos hijos, este padre era un hombre rico y amoroso, los hijos tenían todo lo que necesitaban y vivían felices.

Pero un día el hijo más joven decidió irse de casa y le pidió a su padre la parte de la herencia que le correspondía. El padre se puso muy triste porque su hijo se iba de casa, pero a pesar de ello le dio lo que le correspondía, que por cierto era mucho dinero.



El hijo se fue a un lugar muy alejado de su casa. Comenzó a gastar todo lo que tenía hasta que no tuvo más dinero, ni amigos, ni casa... y comenzó a pasar hambre.



- Fue entonces a buscar trabajo y consiguió uno cuidando cerdos en una granja. El joven tenía tanta hambre que hasta comía la comida de los cerdos. Los cerdos viven en un lugar sucio, comen restos de comida, ¡Qué horrible trabajar en un lugar tan sucio y que huele tan mal, y tener que comer esa comida!.

El chico se acordaba de lo bien que vivía en su casa con su padre, en donde tenía todo lo que él quería. Estuvo pensando por un tiempo, y se arrepintió de todas las cosas equivocadas que había hecho. Decidió entonces regresar a su casa, pensando en pedir un trabajo de jornalero.

Cuando casi estaba llegando a su casa, el padre lo vio de lejos, y comenzó a correr en dirección a su hijo. Al acercarse a él



lo abrazó y lo besó. El joven, estaba muy arrepentido y le pidió perdón a su padre y también le pidió trabajo como jornalero. Pero el padre estaba tan feliz por el regreso de su hijo, que hizo una gran fiesta.

El hijo mayor estaba muy enfadado porque el pequeño no había hecho nada para ganar una fiesta. Pero el padre le dijo 'Hijo mío, todo lo que tengo es tuyo, tú has estado conmigo, pero esta fiesta es para celebrar que mi hijo, a quien creía muerto, ha regresado'

Así nos trata Dios, como un padre que siempre perdona.

ACTIVIDADES

1. Preguntas de comprensión lectora. Señala la respuesta correcta:

- a- El padre de esta parábola tenía
 - Tres hijos
 - Dos hijos
 - Un hijo
- b- En su casa el joven vivía
 - Bien, tenía todo lo que necesitaba
 - Mal porque su padre era malo
 - Bien, pero su padre lo castigaba
- c- El hijo quiso irse de casa y le pidió a su padre
 - Permiso para irse lejos
 - El coche
 - La parte de la herencia que le correspondía
- d- El joven se fue a un país lejano
 - A trabajar
 - Y gastó todo lo que tenía

- Y echaba de menos a su familia
- e- El joven hizo muchos amigos porque
 - Era muy divertido
 - Era bastante guapo
 - Tenía mucho dinero
- f- Cuando gastó todo el dinero
 - Sus amigos le dieron dinero
 - Tuvo hambre y buscó un trabajo
 - Volvió a su casa a por más dinero
- g- El joven encontró un trabajo
 - De carpintero
 - En una obra
 - Cuidando cerdos
- h- El joven se acordó de la casa de su padre y
 - Regresó a casa y pidió perdón a su padre
 - Escribió una carta a su padre
 - Tuvo vergüenza de volver, aunque tuvo ganas.
- i- El padre cuando lo vio
 - Castigó al hijo
 - Le dio un trabajo de jornalero
 - Lo abrazó, lo besó e hizo una fiesta
- j- ¿Cómo reaccionó el hermano mayor?
 - Se puso muy contento
 - No estaba de acuerdo con la fiesta
 - Besó y abrazó a su hermano
- k- ¿Por qué celebró el padre una fiesta?
 - Porque el hijo que creía muerto había regresado
 - Porque a los ricos les gustan las fiestas
 - Porque eran las fiestas de ese pueblo
- l- ¿A quién se parece este padre?
 - A Dios
 - A nadie
 - A cualquier padre

2. ¿Qué aprendemos de la Parábola del Hijo Pródigo?
Subraya de verde las frases verdaderas.

- Que cuando hacemos una cosa equivocada debemos reconocerlo y arrepentirnos.
- Que fuera de casa se vive muy bien.
- Que si lo que hacemos pone triste a nuestros amigos, padres, hermanos...debemos pedirles perdón.
- Que tenemos que protestar si alguien consigue algo más grande que nosotros.
- Que Dios es un padre que nos ama.

3. Contesta a las siguientes preguntas.
¿Cómo era el padre de esta parábola?

¿Por qué crees que el padre no castigó a su hijo cuando volvió a casa?

Cuando Jesús contó esta historia estaba hablando de Dios. ¿En qué se parece este padre a Dios?